



ANGELA HOHMANN

Mitglied des Deutschen Bundestages
Mitglied im Ausschuss für Arbeit und Soziales
Stv. Mitglied im Finanzausschuss

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, den 14. März 2024 | Nr. 01/2024

Berufung von Angela Hohmann MdB in den Ausschuss für Arbeit und Soziales

**Die heimische SPD-Bundestagsabgeordnete wird die Anliegen der Menschen
fortan auch in Berlin zur Sprache bringen**

BERLIN. Ich freue mich, dass die SPD-Bundestagsfraktion mich unmittelbar nach meinem Einzug in den Deutschen Bundestag am vergangenen Dienstag als ordentliches Mitglied in den Ausschuss für Arbeit und Soziales berufen hat. Mit meinem Hintergrund als ausgewiesene Kommunalpolitikerin werde ich meine gesammelten Erfahrungen und mein Wissen vor allem in den Bereichen Rente, Arbeitsmarktpolitik, Arbeitslosenförderung und Inklusion behinderter Menschen in die parlamentarischen Beratungen des Bundestages einbringen. Am vergangenen Mittwoch nahm ich bereits an der ersten Ausschusssitzung teil.

Unsere sozialen Sicherungssysteme, vom Arbeitslosengeld bis zur Rente, müssen sozial gerecht weiterentwickelt und zukunftsfest gemacht werden. Ich bin mir der großen, generationenübergreifenden Bedeutung bewusst. Ich werde weiterhin nah an den Menschen meiner Heimat sein und ihre Anliegen, Sorgen und Nöte nun auch im mitgliedsstärksten Ausschuss des Deutschen Bundestages zur Sprache bringen. Darüber hinaus werde ich künftig stellvertretendes Mitglied im Finanzausschuss sein. Ich sehe mit Zuversicht der kommenden Arbeit im Ausschuss entgegen.

Mein Bürgerbüro im Lisa-Korspeter-Haus befindet sich gerade im Aufbau. Über die Erreichbarkeit werden wir Sie zeitnah informieren.

Foto: SPD-Bundestagsabgeordnete Angela Hohmann, Foto: SPD